



Revisa S&P perspectiva del estado de Oaxaca a estable de positiva

México, 24 Sep. (Notimex).- Standard & Poor's confirmó su calificación de riesgo crediticio en escala nacional –CaVal– de largo plazo de 'mxA-' del estado de Oaxaca, México, y revisó su perspectiva de positiva a estable.

La evaluadora explicó que la revisión de su perspectiva refleja un desempeño financiero que, si bien estima se mantendría adecuado este año y en 2014, estuvo por debajo de sus expectativas en el último año para subir la calificación.

En particular, observa un desempeño presupuestal menos robusto al proyectado en 2012, que afectó su posición de liquidez y elevó sus obligaciones de tipo deuda, añadió en un comunicado.

Asimismo, apuntó, la revisión toma en cuenta los planes para contratar deuda directa adicional en 2013, lo que se reflejará en el incremento de su servicio de deuda a partir de este año.

Indicó que la perspectiva estable refleja su expectativa de que Oaxaca no continuaría con el deterioro de su desempeño presupuestal y no generaría déficits después del gasto de inversión superiores a 5.0 por ciento de sus ingresos totales, en promedio, durante 2013 y 2014.

Para la calificadora internacional de riesgo crediticio, esta perspectiva refleja también su expectativa de que la entidad mantendría un servicio de deuda inferior a 8.0 por ciento de sus ingresos discrecionales en 2014 y 2015.

Anticipó que la calificación podría subir si Oaxaca mejora su desempeño presupuestal y reporta de manera consistente una posición balanceada o con déficits menores después de gasto de inversión.

No obstante, precisó, la calificación bajaría si su servicio de deuda supera 10 por ciento de sus ingresos discrecionales, si su posición de liquidez no mejora o si la entidad presenta déficits operativos.

NTX/IM/MDT